

Celebrará Red de solidaridad con Cuba cita anual en capital de EE.UU.



Washington, 17 oct (RHC) La Red Nacional de Solidaridad con Cuba (NNOC) en Estados Unidos planificará nuevas acciones de apoyo a la nación caribeña durante la celebración este fin de semana de su conferencia anual en La Habana.

Cheryl LaBash, codirectora de coalición, adelantó que en ese encuentro, a realizarse sábado y domingo en el Instituto para Estudios de Política de Washington DC, participarán personas provenientes de estados como Nueva York, Massachusetts, Washington, Minnesota, Illinois, Michigan, Wisconsin, Virginia y Pensilvania.

Un objetivo fundamental del evento, precisó, será construir más acción en respaldo a la mayor isla de las Antillas y buscar formas de trabajar juntos de un modo más productivo, en momentos en los que se han intensificado los ataques de la administración de Donald Trump contra Cuba.

De acuerdo con LaBash, los miembros de la NNOC revisarán los preparativos para la Conferencia Nacional de Cuba que se desarrollará en marzo del próximo año en la ciudad de Nueva York.

Asimismo, expondrán algunas de las principales actividades relacionadas con la nación caribeña que los miembros de la red llevaron a cabo en sus respectivos estados en el último año, y propondrán nuevas iniciativas para los 12 meses venideros.

Entre los temas a analizar por los asistentes se incluyen las más recientes restricciones de viajes impuestas por el ejecutivo del mandatario republicano.

Además de que los estadounidenses tienen prohibido visitar al país vecino como turistas, y solo pueden ir a la nación caribeña bajo una serie de categorías aprobadas por el gobierno norteamericano, la administración Trump suspendió en junio pasado los viajes educativos grupales pueblo a pueblo.

El ejecutivo del mandatario republicano también puso fin ese mes a la salida de cruceros hacia Cuba, que en los últimos años había sido la vía de transporte más popular usada por los estadounidenses para viajar a la isla caribeña.

Los amigos de la mayor de las Antillas abordarán, asimismo, la activación en mayo del Título III de la controvertida Ley Helms-Burton, el cual permite a ciudadanos norteamericanos demandar a personas y entidades que invierten en Cuba en propiedades nacionalizadas tras el triunfo de la Revolución el primero de enero de 1959.

En la agenda del evento se incluye, además, la incorporación de cuatro nuevos grupos a la red que cuenta en la actualidad con unas 40 organizaciones, informó LaBash.

Como parte de la conferencia anual, en la noche del sábado tendrá lugar un evento público de solidaridad con Cuba y Venezuela en el Museo de la Guerra Civil Afroamericana.

Después del encuentro solidario, durante lunes y martes, algunos de los participantes realizarán visitas a oficinas de miembros del Congreso para abogar por el acercamiento a la isla y el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a Cuba hace casi 60 años. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205146-celebrara-red-de-solidaridad-con-cuba-cita-anual-en-capital-de-eeuu>



Radio Habana Cuba